

AUTORIDADES LIMITAN LIBERTAD DE EXPRESIÓN Y DE RÉPLICA, ACUSA

Vamos a cumplir con ordenamiento del INE, pero “bajo protesta”: AMLO

Arremete contra Xóchitl Gálvez tras señalar que no ha sido notificado de la resolución

EMIR OLIVARES Y
ALONSO URRUTIA

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que cumplirá “bajo protesta” el ordenamiento del Instituto Nacional Electoral (INE) para que evite manifestarse sobre el proceso electoral de 2024.

“Vamos a cumplir con todos los ordenamientos legales, como siempre lo hacemos, y con las decisiones, en este caso de los organismos electorales, nada más que lo hacemos bajo protesta, porque es muy injusto el que el grupo de potentados que se sentían dueños de México, con todo su dinero, con sus medios de información, con sus intelectuales a sueldo, estén lanzados en contra de nosotros y que las autoridades nos limiten nuestra libertad de manifestación, de expresión, de réplica y el derecho a disentir”, señaló en su conferencia a pregunta sobre el tema.

Sin embargo, hasta ayer por la

mañana aún no se le avisaba de esa resolución. “Una vez que nos notifiquen, pues ya no podremos hablar, pero todavía tenemos unas horas”. Por lo que una vez más se refirió a la senadora panista y aspirante presidencial por el “bloque conservador”, Xóchitl Gálvez, y de nuevo dio a conocer los contratos que “por influyentismo” ha recibido de 2015 a la fecha y que suman una cifra de “mil 400 millones de pesos”.

Insistió en que es la candidata “de los potentados del bloque conservador, de los corruptos, de los que se habían dedicado a saquear a México”, por lo que reiteró su demanda a la organización de Claudio X. González para que investigue estos señalamientos.

“No han dado respuesta de Mexicanos ‘a Favor’ de la Corrupción. Le mandamos esta información, estos datos, a Claudio X. González, ya ven que ellos investigan, y queremos que profundicen, porque esto es una muestra nada más, seguramente hay más información,

muchos testimonios sobre el influyentismo que llevaba a cabo la señora Xóchitl”. Cuando se le dijo que la agrupación refirió que “no investigaba por pedido”, el mandatario sonrió irónico.

Agregó que sus adversarios “están muy mal acostumbrados”, pues quisieran silenciarlo y que sólo sean sus posiciones, basadas —resaltó— en la mentira y la calumnia, las que se escuchan y difundan en los medios informativos.

Frente al amago de la panista de proceder legalmente al considerar que el mandatario usa “todo el aparato del Estado” para investigarla, el tabasqueño remarcó que no es necesario usar el aparato de Estado para evidenciar “actos de corrupción”, pues “es casi de dominio público”.

Aunque aclaró que él ha dado a conocer los contratos tanto con entidades públicas como privadas, debido a que la mayoría de los medios de comunicación no lo hacen porque “están al servicio de la mafia del poder”. Uno de los contratistas, agregó, es el INAI, que ha pagado más de 16 millones de pesos. “¿Cómo no va a defender la señora al instituto de la transparencia?”.

El jefe del Ejecutivo planteó que sus adversarios han tachado sus políticas de “populismo y paternalis-

mo”, pero como ahora “están desesperados por regresar a robar”, sus operadores les han recomendado que había que buscar como abandonado a una persona que haya nacido en un pueblo y con apariencia de gente del pueblo.

“Un poco el engaño de cuando (Vicente) Fox, que era una ‘gente sincera y deslenguado, que iba a acabar con las tepalcates y que iba a acabar con la corrupción’, muchos se creyeron ese cuento. Luego, vendieron otro cuento de un hombre guapo, hicieron hasta una telenovela. Y ahora nos quieren vender otra farsa, que una mujer que empezó vendiendo gelatina ha logrado superarse”.

Apuntó que desde la gran mayoría de los medios atacan a su gobierno, pero no quieren investigar y dar a conocer sobre los contratos ni tampoco han profundizado en los vínculos con el crimen organizado de Genaro García Luna.

“Como no hacen su trabajo, los dueños de los medios de manipulación, pues tengo yo que dar a conocer esta información, porque además es mi deber. ¡Cómo me voy a quedar callado frente a un acto de corrupción, pero además frente a una maniobra para volver a tomar el gobierno y seguir saqueando y empobreciendo al pueblo de México!”